



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV Núm. 16.351

Precio: 70 céntimos

Martes 19 de febrero de 1952

La situación internacional

Francia sigue con su viejo tema: el ejército de Europa.

No lo quiere de forma alguna, pero se verá precisado a admitirlo de una manera u otra: ese ejército es como una medicina que se necesita para la defensa de nuestro continente, y si Francia tiene voluntad de salvarse, se verá precisada a cargar con él.

Por esto, cuanto se escribe, se habla y se lee en la vida política francesa de estos días tiene el carácter del derecho al pataleo: con ese ejército, ya que no puedan pasar sin él, manifiestan únicamente su disgusto.

La situación francesa la están viendo los americanos a su modo. Y no deja de ser esto expresivo y revelador. Una vez más, es la famosa revista «U. S. News and World Report» órgano republicano de tendencia aislacionista, la que insiste sobre el tema. He aquí los párrafos más interesantes de su artículo.

—Imaginamos nuestra situación si de cada diez obreros estuviesen seis afiliados en un sindicato comunista...

—Si el laboratorio atómico de Oak Ridge tuviese un subdirector comunista.

—Si un americano de cada cuatro votase por los comunistas y si 500 villas americanas tuviesen alcaldes comunistas...

—Si el director de una de las comisiones de la Casa Blanca tomase una parte eminente en la propaganda para el comercio con la URSS.

Y para colmo de males, «los franceses no permiten que su gobierno se oponga de forma decidida al comunismo ya que el país está dividido careciendo de una administración fuerte y eficaz».

La eliminación de los comunistas—añade el mismo periódico de los puestos de confianza es un problema insoluble para el Gobierno francés.

—El partido comunista—dice—cuenta solamente con unos 600 mil miembros; y de ellos merecen el nombre de «duros»—es decir, los dispuestos a combatir por Moscú—unos 100.

Peró estos «duros» son muy difíciles de descubrir en una masa de cinco millones de simpatizantes comunistas. Así, por ejemplo, las seis centrales eléctricas de la región parisina, 23.000 obreros de los 37.000 que tienen esas instalaciones, reciben órdenes de los sindicatos comunistas.

La situación es análoga en el orden intelectual y cultural: «Se cree que el 20 por 100 de los

maestros son procomunistas y educan dentro de las líneas del partido a sus discípulos. En las escuelas secundarias, un profesor por cada siete profesa simpatías comunistas».

La Prensa del partido comunista comprende 17 diarios, 83 semanarios y 18 periódicos. Francia permite anualmente la entrada de 80 películas soviéticas, contra 180 americanas. Y mientras estas son simplemente de diversión, aquellas casi siempre son de propaganda.

En caso de lucha clandestina, el partido comunista está preparado para una lucha victoriosa: cuenta ya con unos 40 cuadros capaces de mantener su organización en el misterio más absoluto. En caso de lucha sería más fácil luchar con estos que con los intelectuales, por ejemplo, «los cuales están infiltrando sus opiniones comunistas en las publicaciones no comunistas».

—Que los americanos—concluye—trasladen esta situación de Francia a su propio país, y podrán advertir el grave peligro en que Francia se encuentra.

¿Qué dicen los propios franceses ante estos panoramas? Callan o los reproducen de forma un tanto irónica y dan la impresión del entérmo que a pesar del mal que le aqueja y conoce ni lo cree ni se hace cargo de su trascendencia.

El ministro de Obras Públicas visitará próximamente Tarragona

Inspeccionará el estado de las comunicaciones por carretera y ferrocarril

TARRAGONA.—Ha regresado de Madrid el alcalde de esta ciudad, don Enrique Olivar Martínez, quien ha manifestado que en las visitas que realizó en la Capital, el Ministro de Obras Públicas le comunicó su propósito de visitar en breve Tarragona con objeto de estudiar sobre el terreno el estado actual de las carreteras que conducen desde la capital a los reales monasterios de Poblet y Santas Creus, para que estén en perfectas condiciones con vistas a la celebración del Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona que tantos turistas encauzará seguramente hasta los famosos monasterios de la provincia. Asimismo el conde de Vellellano inspeccionará el estado de las obras del tendido de líneas férreas entre Reus

Descarrilamiento de un tren mercante cerca de Arenys del Mar

TORTOSA, 19.—Próximo a la estación de Arenys del Mar, esta madrugada han descarrilado varios vagones de un tren de mercancías, sin que, afortunadamente, hubiera que lamentar desgracias personales.

Sin embargo, la vía quedó interceptada, por lo que, con el fin de dejar expedita, trabajan incesantemente brigadas de obreros. Se calcula en varias horas la duración de los trabajos que permitirán restablecer normalmente la circulación.—(Cifra).

Repoblación forestal de las Islas Cies

VIGO, 12.—La repoblación forestal de las Islas Cies, situadas, como se sabe, a la entrada de la

Récord de producción mundial de aceites

WASHINGTON.—Se calcula que la producción mundial de aceites y grasas ha alcanzado una cifra máxima en 1951, al llegar a las 25.850.000 toneladas, según anuncia el departamento de Comercio. Esta cifra supone un aumento de casi dos millones de toneladas sobre la producción de 1950 y un 13 por 100 de esta última cifra.—EFE.

ría de Vigo, prosigue a un ritmo acelerado.

Esta mañana, el gobernador civil de Pontevedra, visitó los interesantes trabajos que, con el expresado fin, allí se llevan a cabo, y quedó plenamente convencido de la conveniencia de esta repoblación, no solo a causa del embellecimiento de las citadas Islas, sino por el beneficio que el arbolado puede reportar.—(Cifra).

El Gobierno francés ha ganado por 327 votos contra 287 el voto de confianza en la Asamblea

Ello le ha sido posible mediante el compromiso de una fórmula de transacción con el partido socialista

PARIS, 19.—El Gobierno francés, ha ganado esta mañana el voto de confianza de la Asamblea Nacional para la cuestión referente a la participación de Alemania en el Ejército de la Europa occidental.

El resultado de la votación fué el de 327 votos a favor y 287, en contra, y ello fué conseguido gra-

Anne O'Hare MacCormick reclama una política norteamericana clara y digna con nuestro país

Alternar los golpes en los nudillos con regalos de dólares no sirve para nada útil, dice la corresponsal del "New York Times"

NUEVA YORK. Quiérase o no—escribe Anne O'Hare MacCormick en el «New York Times»—, la península más occidental de Europa no puede estar

Detención de varios marineros argentinos, amotinados contra su capitán en Las Palmas

LAS PALMAS, 19.—Han sido detenidos, a bordo del buque argentino «Buenos Aires», en el puerto de Las Palmas, varios tripulantes del mismo, que se revelaron contra el capitán del citado navío, siendo requerida entonces la intervención de las autoridades marítimas españolas, con el fin de reducirlos.

El «Buenos Aires» atracó en este puerto con el fin de repostarse de combustible, una vez hecho lo cual, el capitán dió orden de hacerse a la mar y fué entonces cuando, un grupo de marineros se negaron a obedecer las órdenes de su superior.—(Cifra.)

aislada del mundo a que pertenece. Nuestra política no puede exigir respeto, a menos que sea consistente, clara y digna. Es evidente que alternar los golpes en los nudillos con regalos de dólares no puede servir para ningún fin útil.

En un artículo fechado en Mérida, la destacada comentarista norteamericana, después de una descripción elogiosa de la ciudad y de su historia, dice que puede ser considerada como una España en miniatura. Señala que pertenece a la provincia de Badajoz, donde se libraron sangrientas batallas durante la guerra civil.

Secuelas de la guerra

Recuerda que la guerra civil costó a España 1.200.000 muertos, las dos terceras partes de ellos de la población civil. Los mayores no olvidarán los horrores de la guerra, dice. «Mientras se ha hecho bastante para eliminar los daños físicos—agrega—, nada ha eliminado este temor». Advierte, no obstante, que las nuevas generaciones sólo tienen recuerdos de segunda mano oídos a sus mayores.

«A veces—dice más adelante— parece que la guerra civil de España es recordada más vívidamente fuera que dentro del país. Pero no puede decirse que el fuego en rescoldo haya cesado de quemar».

Señala la actividad que en Mérida muestra la Falange, por una parte, y la Acción Católica, por otra, y dice que la nueva generación es fuerte y viril y lleva arraigadas «las tradiciones que hacen de España lo que es y lo que los que vienen de fuera no pueden cambiar».

Norteamérica facilitará armas para equipar a la Policía egipcia

EL CAIRO, 19.—Los Estados Unidos, se han comprometido a facilitar toda clase de armas con el fin de equipar convenientemente a la Policía Egipcia, según asegura en su número de hoy, uno de los más importantes diarios de esta capital.

Hasta ahora no existe confirmación de la precedente noticia. EFE.

Un barco hundido en el Guadalquivir

SEVILLA.—En el Guadalquivir, y junto a Puebla del Río, se produjo un choque entre los vapores «Volta», francés, y «Tío Pepe», español, perteneciente a la Empresa de vapores Zuardia, dedicada al transporte de vinos.

A consecuencia de la colisión se hundió totalmente la embarcación española, que desplazaba unas cuatrocientas toneladas.

No hubo que lamentar desgracias personales. Según los primeros informes técnicos, el «Tío Pepe» navegaba por el centro del canal, y, al aproximarse el «Volta», de 5.131 toneladas, maniobró hacia la margen derecha, tocando de costado con la orilla, lo cual dió lugar a que se metiera de lleno en la proa del buque francés, que, a causa de su superior tonelaje, produjo el hundimiento.

El vapor español transportaba carga general para Málaga y Barcelona, y el francés, perteneciente a la casa Lamagnere, que no sufrió desperfectos, venía al puerto de Sevilla, procedente de Marsella, para cargar aceitunas y otros productos destinados a los puertos de Lisboa y Nueva York.

En la misma tarde hoy dieron comienzo los trabajos para, lo antes posible, sacar a flote el pequeño barco hundido.

Los nombres de Eisenhower y Mac Arthur, en la candidatura republicana para la Presidencia de Estados Unidos

WASHINGTON, 19.—En la candidatura que para la Presidencia de los Estados Unidos en las próximas elecciones presentará el partido republicano, figuran los nombres de los generales Eisenhower y Mac Arthur.

Ambos podrán retirar sus nombres de la expresada candidatura, en el caso de no estar conformes, dentro del plazo de una semana como máximo.—EFE.

Dos petroleros gemelos de 10.000 toneladas, partidos por la mitad a causa del temporal en la costa oriental de Estados Unidos

Todavía se mantienen a bordo de las cuatro secciones, parte de las tripulaciones

WASHINGTON, 19.—El fuerte temporal reinante en el Atlántico, ha ocasionado, frente a la costa oriental de los Estados Unidos, el naufragio de dos petroleros gemelos de la Marina de Guerra norteamericana, de diez mil toneladas de desplazamiento

cada uno, que resultaron partidos por la mitad.

Inmediatamente han salido para el lugar del naufragio las unidades de socorros del Servicio de Guardacostas, habiendo sido halladas, distanciadas, las secciones de popa y proa de cada buque, más de seis millas una de otra.

Las operaciones de salvamento han dado comienzo a toda prisa, y, en el momento actual, se ignora aún cuántas vidas podrán ser rescatadas, pudiéndose asegurar que todavía parte de los tripulantes se mantienen a flote en las cuatro secciones en que han quedado divididos ambos buques.—EFE.

Para las mejoras en Badajoz, se reúnen con el presidente de las Cortes, varios ministros

MADRID, 19.—El presidente de las Cortes Españolas, don Estebán Bilbao, ha recibido esta mañana a los periodistas, a los que manifestó que, ayer tarde, se reunió en el Palacio de las Cortes, con los ministros de Agricultura, Industria, y Comercio y Obras Públicas, con el fin de tratar con los mismos sobre la constitución de la Comisión especial que ponga en práctica el Proyecto de Ley, referente a diferentes obras, electrificación, e industrialización, en la provincia de Badajoz.—(Cifra.)

Méjico venderá su plomo a Europa

MEJICO.—«El Universal» señala que los precios fijados en los Estados Unidos para el plomo y el cinc hacen que las empresas mejicanas productoras de esos metales consideren más conveniente venderlos a países europeos que a Norteamérica, y que están concertándose acuerdos comerciales al efecto.—EFE.

Cincuenta metros de anchura tendrá la nueva avenida barcelonesa de la Meridiana

BARCELONA.—Han comenzado las obras de urbanización del primer tramo de la avenida de la Meridiana, en el trozo comprendido entre la plaza de las Glorias y la calle de Valencia. El tipo de urbanización prevista es de: aceras laterales de seis metros de ancho; calzada central, de 15 metros, para el tráfico rápido; dos calzadas laterales de sentido único, de nueve metros, para el tráfico lento y de tranvías; pistas para bicicletas. El ancho total de la avenida es de 50 metros. El coste de las mencionadas obras, incluyendo, además, la explanación y alcantarillado, importará unos cinco millones de pesetas, siendo la longitud del citado tramo de 700 metros.—(Cifra).





La epidemia de sarampión sigue propagándose de una manera alarmante. Muchísimos niños le han padecido y le padecen, empezando por desgracia a tener la dolencia carácter algo grave.

—El primer día de carnaval, con las mamarrachadas y locuras propias de estas fiestas, se ha mezclado con las lágrimas de los padres y familias de los mozos cuya suerte se juega en los momentos en que EL DIARIO entra en máquina. ¡Contrastes en la vida!

Mañana a Sonsoles

Mañana, cuando pasado, el carnaval ya no hay máscaras, a Sonsoles va la gente y en la iglesia arródiada pide a la Virgen bendita perdón por las muchas faltas cometidas estos días en las calles y en las plazas. Después de haber cometido de pecados una plaga, precisa hacer penitencia que pueda lavar el alma de la suciedad terrible que la hiere y que la mata. La sociedad ni se enmienda ni se corrige, aunque pasa el tiempo y llega la hora de rendir las cuentas claras ante el trono del Señor que con nada se le engaña. Y ayer lo mismo que hoy, y hoy lo mismo que mañana seguirá de los pecados la senda triste y nefasta y entrará por el camino de la penitencia santa con la rutina de siempre: pues lo que es a rutinaria ninguna otra sociedad puede a la nuestra igualarla.

Campaña de Navidad

Suma anterior, 103.895'79 ptas. Constructora obras, 5 pesetas; don Anselmo Domínguez, 5; doña Antonina Rivas, 5; don Eduardo Navarro, 5; don Servilio Rodríguez, 2; doña Juanita Rodríguez, 5; don Narciso Catalina, 5; don Julián López, 5; doña Guillermina Herrero, 5; don Jacinto Romera, 5; don Julio Aixa, 2; don Nemesio Muñoz, 1; don Ángel Muñoz, 5; doña María Sánchez, 5; doña Fanny García, 5; don Antonio Mateo, 5; doña Primitiva Claret, 5; anónimo 1; don Gonzalo Fernández, 5; don Ramón Sánchez, 4; doña María Sánchez, 5; doña Felicitas Pérez, 2; doña Anastasia García, 2; don Aquilino Fidalgo, 5; doña Leo Mangas, 2; don Venerando Gutiérrez, 3; doña Basilia Santo Tomás, 1; doña Magdalena González, 5; doña Juana Ibáñez, 5; doña Elisa García, 2; don Clementino Martín, 2; don Tomás Bernaldo de Quirós, 5; don Tiburcio González, 2; don Lorenzo Jiménez, 1; don Marcial Soto, 1; don Pascual Jiménez, 5; anónimo, 100 pesetas. Suma y sigue, 104.128'79 ptas.

Polluelos, pollitas, primeros premios Feria del Campo. Granja Yegros. San Mateo, 23. Madrid.

Máquinas punto tipo Dubied con rodamiento bolas servidas a domicilio con sus correspondientes accesorios de 60 centímetros 11.500 pesetas, de 70 centímetros 12.500 y de 80 centímetros 13.500. «BUMAR». Calle Leganitos, 39. Madrid.

Relojes suizos A PLAZOS SIN FIADOR y al contado

15 años garantía. Pida catálogo gratis. Envíos por correo. Facultad de devolución. ADMITIMOS REPRESENTANTES **GARPA. Apartado 10.049. -- Madrid**



Gobierno Civil de la Provincia

Secretaría General

Persistiendo la supresión de las denominadas fiestas de Carnaval, se recuerda la prohibición de cualquier expansión que pudiera tener las características de tales fiestas, y, por lo tanto, la circulación por la vía pública de toda persona con disfraces, careta, antifaz o con el rostro desfigurado con pintura, encargando a todos los agentes dependientes de mi Autoridad que impidan estas manifestaciones callejeras, denunciándome a los infractores a fin de imponerles las sanciones a que se hubieren hecho acreedores.

El gobernador civil, *David Herrero Lozano*.

Ayuntamiento de Avila

ANUNCIO

En la Secretaría de este Ayuntamiento, durante el plazo de ocho días, contados desde el siguiente a la fecha de este anuncio, y durante las horas de oficina, se encuentra expuesto al público el pliego de condiciones que ha de servir de base al concurso para el suministro de artículos y objetos de escritorio, durante todo el Ejercicio actual de 1952, con destino a cubrir las necesidades de todas las oficinas y dependencias de este Municipio.

Durante dicho plazo podrán ser presentadas las proposiciones por escrito, reintegradas con el timbre del Estado y sello municipal y acompañadas de propuesta de precios y muestras de todos y cada uno de los artículos y objetos, cuya cantidad queda relacionada en la condición primera de dicho pliego.

El alcalde, *José María Martín Sampedro*.

Audiencia Provincial

Señalamientos

Día 20 de febrero: Juzgado de Avila.—Procesado Ernesto Rosado, por estafa. Le

Motores de gasolina y Diésel

Comercial Madrid, S. A.

Cedaceros, 4. Tl. 2109 89 Madrid

Avicultores

Si quiere salvar sus polluelos y verlos crecer y desarrollarse rápidamente, mezcle en sus comidas «PULLIS A. B. C. D.» Hijos de Abel González. Miguel Iscar, 14. Valladolid.

IMPORTANTE FABRICA

mecánica de bolsas y almacén de papel de Zaragoza, necesita representantes en Avila. Arenas de San Pedro, Arévalo y Cebreros. Escribid con informes a Referencia 12.367. Publicidad «ERRE».

Coso, 15 ZARAGOZA

trado señor F. Blanco. Procurador señor G. López.

Juzgado de Avila.—Procesado Tomás Martín por robo. Letrado señor F. Blanco. Procurador señor Beotas.

Juzgado de Avila.—Procesado Miguel Collado por estupro. Letrados señores Santacana y Ruiz Ayúcar. Procuradores señores G. Mateos y Fernández (M.)

Juzgado de Arévalo.—Procesado Juan Hernández por falsedad. Letrados señores Macías y R. Nava. Procuradores señores G. Mateos y Fernández (M.)

Juzgado de Avila.—Procesado Bonifacio Granado por robo. Letrado señor Velayos. Procurador señor Fernández (M.)

Jefatura de Obras Públicas de Avila

Solicitudes de servicios de transportes mecánicos por carretera

Información pública

El «Boletín Oficial» de la provincia número 21, de fecha 16 de febrero de 1952, publica anuncio convocando a la información pública sobre el servicio regular de transporte de viajeros por carretera entre Barco de Avila y Plasencia a los fines del art. 11 del vigente Reglamento de Transportes y ejercicio de posibles derechos de tanteo.

En dicho anuncio se convoca, expresamente, a la Excelentísima Diputación provincial, Ayuntamientos de Barco de Avila, La Carrera, Umbrías, Gilgarcía, Solana de Béjar y Puerto Castilla y al Sindicato Provincial de Transportes.

Avila, 18 de febrero de 1952.—El ingeniero jefe, *Angel Araoz*.



BIS DAT QUI CITO DAT

En el local del cine Ideal de esta Villa, completamente abarrotado de público, hemos tenido el honor de escuchar la palabra de nuestro excelentísimo y reverendísimo Prelado, el del muy ilustre señor don Castor Robledo y a nuestro querido párroco quienes nos hicieron presente la dificultad económica existente para la continuación y terminación de las obras del Seminario Diocesano.

Con un silencio, casi religioso, se ha escuchado a los ilustres oradores, quienes calando en lo más profundo del problema nos hicieron ver, más que la mezquindad de nuestras limosnas para este fin, el olvido, aunque sea momentáneo, que tenemos para la cristianísima obra de construcción del Seminario, dilatando, lo que debiera ser continua y permanente contribución.

He escuchado a la salida del acto a estos madrigaleños y creo que las fundadas esperanzas que el reverendísimo señor Obispo se ha llevado de esta Villa se han de ver confirmadas por abundante cosecha producida por su siembra de hoy y que Madrigal quedará a la cabeza entre los pueblos de la Diócesis, con arreglo a su censo de población. Creo en la colaboración del Ayuntamiento y Hermandad y espero que sus aportaciones económicas sean reflejadas en la cuantía de su donativo y en cuanto a los madrigaleños en particular sólo he de recordarles que el Seminario es

Publicaciones

POESIA ESPAÑOLA.—Revista literaria, número 1, enero 1952

Con el título de POESIA ESPAÑOLA, bajo la dirección de José García Nieto, aparece por vez primera una Revista literaria que diremos de alto rango por su finalidad, su presentación y la selección de sus trabajos. Lo primero viene marcado en las siguientes palabras:

«En el panorama literario español, y aun en aquel que trasciende de los límites nacionales, es evidente que el auge, la vigencia y la extensión de la Poesía han logrado situación de indiscutible vanguardia. Los quince últimos años españoles han sido fecundos en la aparición de nombres nuevos, que junto a la seguridad y maestría de los poetas mayores, desde movimientos y programas, entre grupos y revistas, por polémicas y por recitales, han alzado en cada punto de España una obra o una posibilidad para nuestra lírica.

Pretende POESIA ESPAÑOLA anuar, ligar, asumir con seriedad de propósitos, esas voces múltiples y llevarlas a sus páginas, donde toda noticia tendrá su referencia y toda expresión poética su lugar. Quiere hacerlo y lo hará sencilla y objetivamente, de la misma natural manera como han quedado juntas esas dos enormes palabras —Poesía y Española— que han venido a servir a su título».

La presentación es elegante y de exquisito gusto artístico destacando la publicación de informaciones literarias sobre un fondo verde que hace resaltar el blanco de las páginas destinado a la inserción de bellas composiciones poéticas, con las mejores firmas, proponiéndose extender su colaboración a todos nuestros poetas. Auguramos a POESIA ESPAÑOLA un rotundo éxito.

una obra de todos y para todos; que no se llama a pobres o ricos, sino a cristianos y que la limosna que demos no tendrá mérito con arreglo a su cuantía o nuestra posición económica sino que será meritoria en relación con el esfuerzo que hagamos con respecto a la cuantía de nuestros ingresos y necesidades.

Con el mejor espíritu se ha recibido esta petición de limosna y tengo la seguridad de que por hidalgos, por cristianos y por rebasar los deseos y proyectos de nuestro Prelado, quede Madrigal con la bandera del esfuerzo económico en su mano como ocurrió en otras ocasiones.

Tengo la seguridad de que todos sabrán interpretar el aforismo latino que encabeza estas líneas «quien da preste da dos veces» y que servirá como de incentivo para ser los primeros en su aportación en la seguridad de que Dios, si lo ejecutamos con largura y prontitud nos pondrá en «nuestra» cuenta como si hubiésemos dado dos veces.

¡Madrigal por el Seminario que es estar por la Patria y por Dios!

YUGO.

Lea usted **El Diario de Avila**

A PLAZOS Relojes
CON CERTIFICADO DE GARANTIA PIDA CATALOGO ILUSTRADO GRATIS APART. 678 ROTVAL MADRID

INFORMACION DEPORTIVA

(Servicio especial de la agencia «Logos»)

Tomelloso, 5; Avila, 0

Tomelloso, 18.—Alineaciones: Tomelloso: Rosi; Rey, Zori, Diaz; Manchado, García; Rayón, Lorente, Nicolás, Castrillo, Vilaseca.

Avila: Iglesias; Orgaz, Encinar, Córdoba; Blanco, Aroca; Juan Francisco, Sánchez, Novas, Pindado, Pardo.

Arbitró Sánchez Girón, regular.

Desde el primer momento se hizo patente la superioridad del equipo local que a los dieciocho minutos obtenía el primer tanto por medio de Nicolás al rematar un centro de Vilaseca. El dominio del Tomelloso es intenso, aunque sin resultado práctico, forzándose ocho córners, pero sin conseguir alterar el marcador.

A los tres minutos de la segunda mitad, Castrillo logra el segundo; a los dieciséis Lorente el tercero y un minuto después Vilaseca el cuarto burlando la salida del portero; nuevamente Vilaseca marca, pero el tanto es anulado por fuera de juego; en un buen avance de la delantera, Vilaseca marcó el quinto y último tanto de los locales.

Los visitantes reaccionaron en algunos momentos pero sin profundizar su delantera; y el equipo local pudo haber aumentado el tanteo. El Avila jugó con mucho entusiasmo, destacando la defensa. De los locales sus mejores elementos fueron los medios volantes.

Toledo, 5; Miguel del Prado, 2

Toledo, 18.—En el transcurso del encuentro se practicó un juego de escasa calidad por ambos conjuntos. Marcaron por el Toledo, Florencio, Sanete (dos) y Peláez (dos); por el Miguel del Prado, Gallego y Paquillín.

Cáceres, 1; Manchego, 0

Cáceres, 18.—Alineaciones: Cáceres: Camacho; Muñoz, Barbero, Gañán; Gomez, Navarro; Trella, Martín, Enrique, Guío, Paquito.

Manchego: Corrales; Carretón, Goyo, Adolfo; Sebas, Quirós; Bolta, Nino, Las Heras, Jaro, Rodríguez.

Arbitró Villafaina regular.

A los tres minutos del primer tiempo centra Paquito, recoge Enrique marcando el primer tanto para el Cáceres. Seguidamente el mismo Enrique marca nuevamente para su equipo, tanto que es anulado por el árbitro inexplicablemente; en el resto del primer tanto el dominio fué alterno.

En la segunda mitad el Manchego busca afanosamente el empate jugando con mucha codicia pero estuvo falto de rematadores.

Destacaron por el Manchego, Corrales, Goyo y Rodríguez y por el Cáceres, Barbero, Navarro y Trella.

Badajoz, 1; Emeritense, 1

Badajoz, 18.—Alineaciones: Badajoz: Avila; Guijarro, Fuentes, Camiruaga; Casillés, Bienzobas; Isidoro, Pastor, Velázquez, Troncoso, Cubillo.

Emeritense: Sánchez, Ledo, Caro, Parra; Lolino, Verdejo; Alcántara, Nandi, Toraño, Botrán, Paquirri.

Arbitró acertadamente, Diaz Moreno.

El primer tiempo finalizó con empate a cero. En la segunda mitad, marcó Nandi en falta sacada por Paquirri. Empató el Badajoz a los treinta minutos por mediación de Velázquez que al recoger un pase de Isidoro se internó tirando a puerta raso y cruzado sin que el portero pudiera detenerlo. Se anuló un tanto a los locales por precederle falta cometida contra el portero del Emeritense. Siguiendo la tradición en estos

partidos entre rivales de la región, predominó el nerviosismo, pese a lo cual el Badajoz dominó más aunque los delanteros no estuvieron muy acertados en el tiro a puerta, teniendo mala suerte en algunos remates. Las líneas traseras del Badajoz respondieron bien, anulando fácilmente los escasos avances de los delanteros visitantes. Destacaron por el Badajoz, Camiruaga, los medios volantes e Isidoro, y por el Emeritense Caro, Sánchez, Botrán y Nandi.

Escorial, 0; Segoviana, 1

San Lorenzo del Escorial, 18.—Se ha jugado en el campo de Los Pinos el encuentro correspondiente a la Tercera División entre el equipo de esta localidad y la Segoviana.

El partido fué de escasa calidad de juego, salvo algunas excepciones, aunque con un dominio casi total de los locales, tanto en la primera como en la segunda parte, pero sin suerte en los remates.

El primero y único tanto lo marcó Nani a los cuatro minutos del primer tiempo, en clarísimo fuera de juego, que el árbitro señor García Rodríguez no apreció.

Destacaron por los locales Bernardo que fué el mejor de los 22, con el extremo Chiqui, Mariano e Ibáñez II. Por los vencedores, Montes, Gomez, Costa, Herrera y Núñez.

El delantero centro Zamorita I fué expulsado a los diez minutos del segundo tiempo, por discutir con el árbitro.

El árbitro señor García Rodríguez fué constantemente abroncado.

Calvo Sotelo, 3; Rayo, 1

Puertollano, 18.—Alineaciones: Calvo Sotelo: Ruiz; Vela, Novo, Alazorza; Del Hoyo, Gallego; Coto, Ayestarán, Santa Cruz, Teo, Benito.

Rayo: Vallecana; Martínez; Gonzalo, Guerra, Vila; Herreros, Zorita; Del Pozo, Poli, Olondriz, Fernando, Michelena.

Arbitró bien el señor Saiz.

En la primera parte el Rayo jugó a favor del aire, pero no sacó el fruto apetecido porque se dedicó más a la defensa que al ataque, llegando al final de este tiempo con empate a cero.

A poco de empezar la segunda mitad, Santa Cruz logró el primer tanto para el Calvo Sotelo en un remate de Cabeza. Reacciona el Rayo, que se impone, ligando buenos avances y en uno de los cuales, el extremo izquierdo lanza un tiro desde fuera del área, obteniendo de esta forma el empate. El Calvo Sotelo acusa ahora ante la puerta de Martínez que realiza buenas paradas. El segundo tanto lo consiguió Benito y Coto hizo el tercero, con lo cual ya quedó decidido el partido.

Por los forasteros se distinguieron Martínez, Vila, Gonzalo, Herreros, Del Pozo y Olondriz y por el Calvo Sotelo, los dos medios, Ayestarán y Novo.

Exigir marca CASTILLO

al comprar jabón en polvo y pintura para temple. Es exigir garantía y calidad.

Representante Sr. Guerra. Huertos, 3. Avila.

Viveros Gurpegui

Se venden injertos y barbados y árboles frutales. Casa central Palencia, E. Dato número 23. Sucursal: Gamazo, 4. Valladolid

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7. (Sorteo del día 18 de febrero) Premiado con 50 pesetas el número 049. Y con 5 pesetas los terminados en 49

Realidades gratas

La juventud de hoy parece muy otra de la de ayer. Esto lo decimos a propósito de lo acaecido el domingo en el sorteo de nuestros soldados. Antaño los quintos escaseaban en cultura y cuantas veces en los mismos cuarteles había que instruirles en las primeras letras como si fueran párvulos; hoy el decrecimiento del analfabetismo es manifiesto. De todos los el domingo sorteados en Avila — nos dice la información que tenemos a la vista — tan solo uno no sabía firmar. ¡Item más. En no lejanos tiempos, el día del sorteo era una fecha más de luto en las pesadumbres que se sufren en este mundo, para los reclutas incluidos en el sorteo y para sus familiares.

Parece que una desgracia había caído sobre los hogares y sus componentes hacían lo que podían para huir de filas y si eran ricos inmediatamente se acogían a la redención en metálico del servicio castrense. Había muchas veces un verdadero acoso cerca de los señores profesionales de la Medicina para que estos excluyeran de ir a los regimientos. Regalos, amistades, influencias de todo orden poníanse sin discreción alguna para obtener esa finalidad.

Hoy por fortuna esto ha cambiado y el hecho anteayer mismo sucedido de que algunos rogaran a los médicos les dieran como soldados útiles» revela que la mentalidad, el espíritu de nuestros muchachos se ve nutrido de valores muy apreciables, dándose perfecta cuenta de que al servicio a la Patria en armas es cosa dignísima al que nadie debe sustraerse sin razón suficiente y por la que debe suspirar todo buen hijo de España. Registramos con harta satisfacción esas dos realidades tan agradables.

Congreso Eucarístico de Barcelona

Júbilo por la adopción del templo expiatorio

BARCELONA.—Los católicos barceloneses han recibido con inmenso júbilo la noticia de que el Gobierno del Caudillo, según hace constar un decreto del ministerio de la Gobernación aparecido en el «Boletín Oficial del Estado», ha concedido los beneficios de adopción parcial del templo del Sagrado Corazón, situado en la cumbre de la montaña del Tibidabo.

Se considera que la adopción parcial de dichas obras por el Estado es prenda segura de que, por fin, podrá esperarse la terminación de las mismas y la erección en el templo expiatorio de una gigantesca imagen del Redentor, que ya ha sido cincelada y lista para su colocación. El templo expiatorio del Sagrado Corazón, será para Barcelona lo que es para Río de Janeiro la gigantesca imagen de Jesucristo que se halla en el monte Corcovado.

La idea de su erección se debe a una profecía de San Juan Bosco, y las obras estarían ya terminadas de no haber mediado la revolución roja, que causó daños enormes al templo, por haberse emplazado en las inmediaciones artillería antiaérea.

Participación de un ilustre escriturista alemán

BARCELONA.—A los sesenta y dos años, el ilustre jesuita de nacionalidad alemana P. Agustín Bea ha prometido tomar parte en el Congreso Eucarístico Internacional para disertar en una de las cuatro secciones generales de estudio sobre el tema «La paz de Cristo en las profecías mesiánicas».

Sabañones

No sufra más, emplee el maravilloso producto Preserbañón Júpiter. Venta en farmacias (C. S. 10645).

Normas de los ministerios de Hacienda, Comercio e Industria, sobre aplicación del crédito norteamericano

El 23 de marzo próximo se celebrarán las elecciones para renovar por mitad la constitución de las Diputaciones

Una orden de los Ministerios de Hacienda, Industria y Comercio, que hoy publicará el «Boletín Oficial del Estado», referente a normas complementarias para la ejecución del decreto de 13 de diciembre de 1951 sobre créditos concedidos por Norteamérica, dice que tan pronto como una persona o entidad reciba del ministerio de Comercio la autorización para establecer un convenio de crédito parcial con el Export-Import Bank, de Washington, con cargo al crédito global otorgado a España por el Gobierno de los Estados Unidos, se dirigirá por escrito al ministerio de Hacienda (Dirección General del Tesoro Público) manifestando su deseo de anticipar totalmente al contado el contravalor en pesetas de las disposiciones que haga del crédito a que aspira o de proceder a su pago en época posterior. El ministerio de Hacienda prestará la garantía del cumplimiento del pagaré a que se refiere el artículo segundo del decreto de 16 de marzo de 1951. Todos los usuarios de créditos vendrán

obligados a presentar en cada uno de los ministerios de Hacienda, Comercio e Industria sendas copias traducidas al español del contrato otorgado por el Export-Import Bank y del pagaré, tan pronto como ambos documentos se firmen, y a comunicar a los ministerios de Hacienda y de Comercio, simultáneamente a la expedición de la carta u orden correspondiente dirigida al Export-Import Bank todas las disposiciones del crédito que en su día se hagan y, cuando la operación quede realizada, la fecha exacta de la misma. En el mismo escrito por el que se den cuenta al ministerio de Hacienda de la realización de las disposiciones del crédito, los usuarios que hayan optado por el pago al contado manifestarán su opción por el cambio que rijan para atenciones financieras en la fecha de otorgamiento del contrato ante la empresa y el Export-Import Bank o el vigente para las mercancías que se importan en la fecha de cada pago hecho.

También da normas dicha orden sobre los usuarios que no liquiden su deuda al contado; sobre las condiciones que ha de reunir el aval bancario; ingresos de los intereses; reembolsos ordinarios; reembolsos anticipados; reembolsos al Export-Import Bank; e incumplimiento de obligaciones. La disposición transitoria de esta orden dice que las personas o entidades que sean ya usuarios de créditos procederán a la mayor brevedad a cumplir los trámites que en la misma se fijan.

Otras disposiciones oficiales

El «Boletín Oficial del Estado» publicará, también hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Gobernación.—Decreto por el que se convocan elecciones a fin de renovar por mitad la constitución actual de las Diputaciones Provinciales y Cabildos Insulares Canarios y se señala, el día 23 de marzo próximo para la celebración de las mismas.

Maquinaria

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. Marrodán y Rezola, S.L. Ingenieros. Logroño. Representante para la provincia: Representaciones AVILES LARRETA, 5. — AVILA

¡Ni un paraguas inservible!

Los repara **FIDALGO** Cuchillería-Vacador y deja nuevos **FIDALGO** Larreta, 4. — AVILA

Es hallada una bomba en la capilla del hospital de Córdoba

CORDOBA.—En la capilla del hospital, donde se realizan obras de reparación, al retirar un viejo armario empotrado en la pared, fué descubierto un artefacto que había sido colocado a un metro del altar y al pie del crucifijo. Es de construcción burda y está relleno de pólvora y perdigones. Los técnicos han determinado que la bomba fué colocada hace unos treinta años, y que en aquel entonces no hizo explosión debido a que, por si sola se apagó la mecha un centímetro antes de llegar al fulminante.

Eulogio Gómez, enterrado oficialmente, vive

Mientras se hallaba en Yeserías, su mujer acompañó a un cadáver extraño, creyendo que era el de su marido

MADRID.—Hace unos días fué hallado en estado comatoso en la vía pública un anciano. Trasladado al Hospital Provincial, falleció. Carecía de documentos que permitieran identificarle, y la noticia se dió por radio, para conocimiento de sus familiares, caso de tenerlos, y su correspondiente identificación.

La noticia fué divulgada en el barrio de Carabanchel, donde la trapería Adela Gómez Liras, que hacía unos días ignoraba el paradero de su marido, Eulogio Gómez Pérez, supuso que pudiera tratarse de él. Fué al Depósito Judicial, vió el cadáver del desconocido, y afirmó que era el de su esposo, ratificando esta declaración luego ante la autoridad judicial. Cumplidos estos trámites, se verificó el entierro del cadáver en la tarde del sábado último, acudiendo Adela Gómez con otros familiares y numerosos vecinos y amigos.

En la mañana de ayer se produjo verdadero espanto en las proximidades de la casa de Adela Gómez. Una de las vecinas vió aparecer, con el consiguiente estupor, al «muerto», que se dirigía tranquilamente a su casa. La mujer, asustada, comenzó a dar tremendos gritos, a los que acudieron otras vecinas, que al ver al «difunto» prorumpieron también en gritos de terror. No menos sorprendido fué Eulogio al ver el susto general que su presencia despertaba entre sus vecinos.

Por fin se aclaró todo: Eulogio había estado estos días en la estación de mendigos de Yeserías y había sido puesto en libertad ayer por la mañana. El cadáver que había sido sepultado sigue sin identificación, y ahora se plantea un problema jurídico: el

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de Catálogo gratis

Pedidos a Hijos de Jorge Martín, Alaejos (Valladolid)



Trabajaba por su cuenta

El célebre modisto Christian Dior sorprendió en su despacho a un hombre que examinaba los croquis de su próxima colección. Sospechando que se trataba de un ladrón de modelos se disponía a avisar a la Policía cuando el individuo le suplicó:

—No haga usted tal cosa; señor Dior, no telefonee, porque yo no soy ningún copista al servicio de alguno de sus rivales. Trabajo por mi cuenta, pero no de modisto, sino robando lo que puedo.

—¿Un ladrón? ¿Y en qué puede interesarle la moda?

—Es fácil de comprender. Necesito saber dónde irán los bolsillos la primavera próxima.

Los bostezos y la educación

Cubrir la boca con la mano al bostezar no tiene nada que ver con la buena educación. Viene de la Edad Media, y era para evitar que el diablo se metiese por sorpresa en el cuerpo.

Lujos estéticos

El 90 por 100 de los pacientes de la cirugía cosmética de París son mujeres, y el 10 por 100 son hombres. El 65 por 100 de todos ellos tienen más de 45 años. Las intervenciones quirúrgicas vienen a costar entre 50.000 y 100.000 francos franceses. Aunque a muchos les parecen los precios bastante considerables, téngase en cuenta que la mayoría de tales pacientes son los mismos que están acostumbrados a pagar por un vestido, en casa de los grandes modistos, de 60.000 a 110.000 francos. Una nariz hermosa por uno de esos famosos cirujanos de la helleza vale bien la equivalencia de un traje de modisto, y... tiene la ventaja, en todo caso, que no pasa de moda tan rápidamente, aparte de que es lujo estético que «lucemuchos».

Hormas humanas

Hace años que en los Estados Unidos existen casas dedicadas a ablandar zapatos nuevos, no con hormas, sino usando los pies de jóvenes empleadas exprofeso.

Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Viuda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila

de «resucitar» legalmente a Eulogio, ya que su partida de «defunción» consta en el Registro Civil correspondiente.

TEMA PEDAGOGICO

Por Vicente TEJERINA. Profesor.

Muchos han escrito, españoles y extranjeros, elogiando al inmortal Juan Pablo Bonet, por su obra «Reducción de las letras y arte para enseñar a hablar a los mudos», la primera que sobre la enseñanza de estos individuos se escribió en el mundo; y que aun en lo esencial y fundamental, no hay otra que la supere. Se ha escrito mucho de las particularidades de la obra; pero no he visto ningún comentario referente a una lección de pedagogía, de incalculable valor, que nos legó en su obra magistral.

Suelen ser, en toda empresa humana, los primeros pasos los más difíciles y en la esfera de la educación y enseñanza, es el aprendizaje de la lec-

tura difícil, aburrido y desagradable para el niño y, sin embargo, de seguir los preceptos legados por el insigne pedagogo Bonet, desde hace más de 300 años, esta enseñanza resulta facilísima y llena de encantos para los pequeñuelos.

Dice Bonet en el capítulo VIII de su obra, que «a las letras no se les puede dar los nombres compuestos que el uso ha introducido (eme-efe, o mese-fe, etc.), sino simples, como el elemento que tratan».

Y en el capítulo X trata «De la razón por qué los niños tardan tanto en aprender a leer y pruébase ser la causa que lo dificulta la nominación de las letras con que les enseñan».

Luego hace algunas acertadas consideraciones

para deducir que «La causa de tardar tanto los muchachos en aprender cosa tan fácil, es porque un tiempo gastan en saber los nombres (de las letras) y otro en saber no aprovecharse de ellas; y no es menor dificultad lo uno que lo otro».

«Y que es una gran impropiedad que conservamos (los nombres de las letras) sin beneficio alguno; procurándose, con esto, poner dificultades donde no las hay».

Y añade en el capítulo XI, que «no enseñando los nombres de las letras a los niños, pueden aprender a leer en doce días o menos».

Todos los profesores de sordomudos podemos asegurar que esta afirmación es cierta, por cuanto nuestros alumnos, en el momento de emitir los cinco sonidos fundamentales y articular con ellos algunas consonantes—sin saber, claro es, como se llaman éstas (consonantes, suenan con otras, solas no tienen sonido)—leen todas las palabras, rápidamente, que con esas articulaciones puedan formarse.

Y aunque nos hubiéramos dedicado a enseñar a niños de todos los sentidos, fácilmente se deduce que estos niños están en mejores condiciones que aquellos para aprender a leer con rapidez.

Pero yo he enseñado a leer a niños no sordomudos y, sin saber más nombres de letras que los de las vocales, y en el momento de saber éstas, combinándolas con las consonantes, puedo asegurar que a los quince días sabían, estos niños, leer.

En el libro «Cada maestrillo...», en la página 105, leo: «En el suelo (de la escuela) hay letras grandes de cemento. Están todas. Cuando llegue la clase de lectura, cada niño pisará una/de esas letras y dirá cómo se llama: E - C - Z, etc.» «Debe haber letras manuscritas y letras de imprenta de gran tamaño, hechas de zinc. A cada muchacho se le cuelga del cuello la letra en que flaquea más. En aquella clase aquel día ese niño no se llama Rodríguez o Pérez, se llama Z o B, lo que sea».

Tanto aparato para enseñar una cosa innecesaria. Y tan perjudicial para la moral del chiquitín. Todas las miradas y risas de sus compañeros, se dirigen al que lleva el raro colgajo. Ello será causa de que ese niño adquiera un complejo de inferioridad, bien perjudicial por cierto.

Toma posesión el nuevo jefe provincial del Movimiento

El acto fué presidido por el jefe provincial y gobernador civil, concurriendo al mismo numerosas jerarquías locales de los pueblos

A mediodía de hoy se celebró por la Jefatura Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. el acto de toma de posesión de la subjefatura por don José Manuel Gutiérrez Abello, presidiendo el jefe provincial y gobernador civil, don David Herrero Lozano, asistiendo el presidente de la Excm. Diputación Provincial, don Joaquín Leirado y el subjefe saliente, don Enrique de Lis, los miembros del Consejo Provincial de la Falange delegados de Servicios, numerosas jerarquías locales de los pueblos y miembros de la Vieja Guardia, personal de la Jefatura, etcétera, etc.

Comenzó el acto con la lectura del nombramiento que hizo el señor Santero y a continuación pronunció unas palabras de felicitación para el nuevo subjefe y agradecimiento por el nombramiento de consejero provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., el señor Leirado.

Hizo uso de la palabra el subjefe saliente, señor De Lis, agradeciendo al jefe provincial la confianza que ha depositado en él en todo momento y a los jefes locales y miembros del Consejo Provincial su colaboración.

Felicitó al nuevo subjefe a quien augura una serie de grandes éxitos al frente de su labor y terminó rogando a todos los presentes consejeros provinciales, delegados de Servicios, y Falange abulense en general que presten toda su adhesión y cariño al nuevo subjefe provincial.

El señor Gutiérrez Abello

Dijo que quería comenzar su tarea, interpretando el sentir de la Falange de Avila, solicitando del jefe provincial que proponga a la Secretaría General de F. E. T. y de las J. O. N. S. la concesión de una recompensa al señor De Lis por sus servicios durante estos años en la Jefatura Provincial para que le sirva de orgullo como broche final a su labor que espera no ha de ser interrumpida sino que continuará oculta con los mismos entusiasmos.

Comparó las Subjefaturas Principales con los alféreces provisionales de nuestra Cruzada, los cuales mandaban hombres valientes, leales, alegres y voluntarios. Solicita de parte de todos los camaradas un trato directo y a su vez ofrece al jefe provincial del Movimiento su trabajo y su lealtad.

Habla el jefe provincial

Comenzó el señor Herrero Lo-

Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia
Enfermedades nerviosas y mentales
Consulta en Avila viernes y sábados
Esteban Domingo, 9.

puestas por don Arturo González que se lamenta del excesivo gasto que supone para el Fondo municipal el continuo recambio de bombillas del alumbrado público, de las que se funden de 25 a 30 diariamente, se acuerda a continuación que se interesen precios, según marcas y calidades, a las diferentes casas comerciales de la población, a efectos de resolver ulteriormente sobre este punto.

INFORMACION MUNICIPAL

SESION DE LA PERMANENTE

Bajo la presidencia del ilustrísimo señor alcalde don José María Martín Sampedro, se ha reunido en la Casa Consistorial la Comisión municipal Permanente integrada por los tenientes de alcalde señores González Fernández, Rodríguez Martín y Sánchez López, asistiendo también, como de costumbre, el interventor, señor López de Turiso, y el secretario del Excmo. Ayuntamiento, señor Olavarría, con el fin de celebrar sesión semanal ordinaria, leída y aprobada por unanimidad el acta de la anterior, entre los acuerdos que se adoptaron de la Comisión de Obras, fueron concedidas autorizaciones para realizarlas a treinta y cuatro vecinos que las tenían solicitadas previamente.

Declaración de estado ruinoso de varios edificios

Visto el expediente de declaración de ruina de un edificio situado en el patio del convento de Religiosas Clarisas (vulgo Gordillas) de esta ciudad, y de conformidad al informe del señor arquitecto municipal, se acuerda acto seguido que, dado el estado avanzado de ruina de dicho edificio, se ordene por la Alcaldía que la parte de finca afectada sea desalojada rápidamente en evitación de desgracias personales.

Se aprueba informe del señor arquitecto municipal, emitido en el expediente contradictorio sobre declaración ruinoso de la casa número 11 del paseo de Santo Tomás, propiedad de Emilio García Martínez, y en su consecuencia es acordado que el informe de referencia se traslade a las partes interesadas para su conocimiento y efectos.

Se acuerda después que quede pendiente de resolución un expediente contradictorio de finca ruinoso —la casa número 7 de la travesía de Santa Ana, propiedad de la señora viuda de Busquet—, hasta tanto se informe de nuevo por el señor arquitecto del Ayuntamiento.

Cesión de terrenos a la Delegación Nacional de Sindicatos

A la vista de un escrito de la Delegación Provincial de Sindicatos, a efectos de la transmisión de dominio de los terrenos que fueron cedidos anteriormente a la Delegación Nacional de Sindicatos, en los sitios de la Encarnación y al Teso de Ganados para la construcción de viviendas protegidas, se acuerda, seguidamente, ratificar dichos acuerdos.

A efectos de legalizar la situación jurídica del emplazamiento del grupo de viviendas protegidas «José Antonio Girón», y a petición de la Delegación Provincial de Sindicatos, se ratifica, asimis-

mo, acuerdo anterior de esta Corporación sobre cesión de mil 776,05 metros cuadrados, sobrantes de la vía pública en la parte norte del mencionado Grupo, que limita con la calle del nuevo Seminario, quedando con ello regularizada la aludida situación y el trazado de la calle en la forma prevista y proyectada.

Se deniega petición de ayuda económica del S. E. M.

Siguiendo la norma de austeridad en los gastos que se ha impuesto el Ayuntamiento, se deniega a continuación una petición de ayuda económica que, sobre concesión de becas en favor de los señores maestros, a fin de que pudieran asistir al Congreso Eucarístico a celebrar en Barcelona, ha sido formulada por la Jefatura del Sindicato Español del Magisterio.

Fuó aprobada relación de nóminas y facturas presentada por la Comisión de Hacienda, por un importe total de ptas. 20.088,64.

Seguidamente es acordado aprobar literamente una moción que ha sido presentada por el señor teniente de alcalde-presidente de la Comisión de Primera Enseñanza, don Ildefonso Sánchez, relativa a las actividades de la Secretaría de la Junta Municipal de Enseñanza Primaria y a la designación, como vocales de dicho organismo a favor de los señores Santero Errasti, concejal, y Galán Rodríguez (don Jesús) médico de Asistencia Pública Domiciliaria; todo ello en cumplimiento a lo ordenado en circular del excelentísimo señor gobernador civil.

El señor alcalde presidente da cuenta a los señores reunidos de una reciente resolución del Ministerio de Educación Nacional en relación con una subvención que, recientemente, ha sido solicitada en favor de la construcción del grupo escolar «Vicenta Manzanedo». En su vista, y por la importancia del tema, se decide someterlo a conocimiento del Pleno de la Corporación.

Posible instalación de una Clínica de Urgencia

También el señor alcalde explicó minuciosamente el proceso que ha seguido, desde sus comienzos, el tema referente a la prestación de servicios de urgencia por el personal adscrito a la Cruz Roja, punto del que queda enterada la Comisión Permanente que, igualmente, acuerda que este asunto sea conocido y tratado por el Pleno de la Municipalidad en la sesión próxima.

Adquisición de taxis de importación

La presidencia dió a conocer una proposición de cierta casa comercial de Madrid, en la que se hace referencia a las posibilidades de adquisición por el Ayuntamiento de taxis nuevos de importación. En su vista, se acuerda que este particular sea tratado por la propia Alcaldía cerca de la Jefatura del Sindicato de Transportes.

Las bombillas de alumbrado público

En atención a las razones ex-

Foro abulense

Una lanza en pro de la Municipalidad

Es fácil el camino de la crítica sobre situaciones adversas y no obstante hemos de reconocer el mérito de hombres que tratan de problemas comunes con un interés decidido, mucho más si se desenvuelven en medio de dificultades de tipo económico que no deben por motivo alguno acrecentarse con otros. Tal ocurre en los Ayuntamientos cuyo volumen de gastos supera al de ingresos, o cuyas necesidades no han sido anteriormente satisfechas y se agudizan en un momento determinado.

Hay necesidades de tipo social cuya solución es inaplazable; hay otras de tipo económico de las que puede prescindirse como hasta el presente se, prescindió de ellas, y hay otras necesidades de carácter mixto en las que a toda costa se ha de procurar resolver la parte de economía supeditada al más alto interés vital.

El Ayuntamiento de Avila, recién constituido, se encuentra frente a problemas de carácter económico en gran cantidad, muchos de los cuales —sobre todo si no han de ser reproductivos— quedarán planteados en los expedientes para mejores tiempos y así debe ser además; pero otros en cambio, cuyo beneficio económico haya de ser inmediato, deben acometerse sin demora siempre que el beneficio líquido futuro facilite las operaciones crediticias previas.

Problemas de carácter social, no hay otro, ciertamente como el de poner en condiciones de habitabilidad las viviendas construidas o en construcción. Claro que es problema que no dudamos estaría resuelto hace tiempo ya, si hubiera dinero disponible. No dudamos del celo con que nuestras autoridades locales atienden a una cuestión que acabará siendo ruinoso si la demora se prolonga demasiado, y ya va siendo mucho tiempo el que llevan las casas con las aguas, cogidas sin ser habitadas.

Problema típico de carácter económico social es el de abastecimiento de aguas, pues si bien no habrá necesidad de cortes durante el verano próximo, tal como se presenta el tiempo, mientras no se realice el hermoso proyecto aprobado por la Excelentísima Corporación Municipal no estaremos a cubierto en tal aspecto, ni se podrán regar las calles en el estío, etc., etc.

Esto que sentimos nosotros, lo sienten mejor nuestros concejales con su digno alcalde presidente. Lo sienten mejor porque trabajan sobre ello y lo conocen al detalle. Pero hemos querido hablar de los múltiples problemas que nuestro Ayuntamiento tiene planteados para que el pueblo agradezca los trabajos de sus representantes, de quienes se preocupan directamente de los provecchos comunes... Y para que no se entregue el vecindario a críticas inoportunos.

Aunque lo cortés no quita lo valiente y con buen espíritu hablemos de ellos una y otra vez.

CARTELERIA

Espectáculos anunciados

Gran Cinema. —«La familia de Vila» (2).

Teatro Principal. —«Ronda española» (1).

Morelidad. —(1) To'os, incluso niños. (2) Jóvenes. (5) Mayores. (5 R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosa.

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Paradinas, Plaza de Santa Teresa.

Aparicio Avda. José Antonio.

ECOS DE SOCIEDAD

Ascenso

Ha sido ascendido al cargo de Ayudante Primero Superior de Montes del Ministerio de Hacienda el ilustrísimo señor don José Sastre, a quien hacemos presente nuestros parabienes.

De días

Mañana los celebrará doña Querubín Rodríguez de Sánchez Prieto.

—Ayer los ha celebrado don Francisco González, conserje de la Cámara Oficial del Comercio e Industria.

CLINICA QUIRURGICA

Dr. Emilio Suárez Bajo

Cirugía, huesos y articulaciones. Habitaciones para enfermos operados.

Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5

Paseo de Don Carmelo, 14. Avila

Arde una chimenea

En las primeras horas de la noche de ayer, algunos transeúntes que pasaban por la Avenida de Portugal observaron que del tejado de la casa número 23 salía densa humareda y gran cantidad de chispas. Avisados los bomberos se personaron rápidamente en el lugar, localizando un incendio en la chimenea de la calefacción de la vivienda del abogado don Eduardo Ruiz Ayúcar.

La prontitud con que acudieron los bomberos y la pericia de sus trabajos consiguieron extinguir totalmente el incendio a las pocas horas, sin más daños que algunas tejas rotas y el susto consiguiente de los vecinos.

SE ALQUILA piso céntrico amplio. Razón: «Publicidad Almanzor». Avila.

Registro Civil

Nacimiento. —Enrique la Asunción, en Plaza de la Feria 13.

El tiempo en España

Parte meteorológico nacional

Lluvias en el Norte y cabeceras del Duero, Ebro y Pirineos.



Pedidos al Representante:

Don Moisés Alonso

Marlín Carramolino, 18. Teléfono 109

Señora: MARAVILLOSOS IMPERMEABLES TIPO AMERICANO • GRAN CALIDAD EN PLASTICO PLEXIGLAS MODELOS EXCLUSIVOS, FORMA CAPA O MANGA RANGLAN • EN CINCO COLORES TRANSPARENTES LOS SERVICIOS POR CORREO PIDA HOY MISMO CATALOGO GRATIS REDEX • APARTADO 1227 • MADRID

"PARSIFAL"

ARBOLES

Naranjos, limoneros olivos, toda clase de frutales, forestales, arbustos, rosales y demás plantas útiles y de adorno.

Solicite catálogo gratis

José Dalmau

PAIPORTA (VALENCIA)